

**白河民商**  
 発行所  
 白河市天神町28  
 白河民商工会  
 TEL(27)3161

10月の無料相談日・なんでも相談会  
**10月12日(木)午後4時**  
 相談のある方は事前にお申し込みください。



# 『秋の運動』 支部対抗拡大リレー 一行動で読者拡大!

常任理事会で『秋の運動』の成功と各支部の拡大リレーがおこなわれている状況下で、第3支部がバトンを受け継ぎ、拡大統一行動日に読者を拡大しました。拡大統一行動日には二宮会長(白河3支部)・山澤副会長・鐘水事務局長が参加しました。

以前、“会員さん登場”した、松きので脱サラした会員さん宅を訪問。婦人部の入部・共済会加入で話をしました。奥さんが不在とのこと加入や入部については次回に持ち越しとなりました。

**新規取引の業者へ 商工新聞購読!**

次に、二宮会長が新規に取引を始めた業者の営業所を訪問しました。問屋の方から「丁寧な仕事をしてくるから付き合ってみたら」と紹介され、取引を始めたばかりの業者さんでした。“商工新聞”の話をすると、快く購読してくれることになりました。

拡大リレーが各支部に回っていきます。支部で多彩な企画で拡大に挑戦しましょう!

会員・商工新聞読者・共済加入・婦人部加入・青年部加入、なんでもOKです。



## 共済会理事会が開催!

### 秋のバス旅行プラン決める

9月25日(月)共済会常任理事会が8人参加で開催されました。理事会では、『秋の運動』期間中なので一人でも多く共済に加入してもらうことや先ごろ開催された「AED講習会&制度学習会」や「グランドゴルフ大会」の結果についての反省・成功についてなど話し合いました。

また、これからの活動計画について、前回理事会での課題であった旅行先についてひとり一人発表してもらい、今年度は『茨城県・アクアワールド大洗水族館』中心にしたバス旅行を計画しました。(詳細次号)

また、県共済会と県婦人部協議会合同の一泊学習会が11月19・20日に行われるので誘い合うことや、毎年3・13重税反対統一行動日に行われている「集団検診」は、都合により3月13日に行われることなど、確認し合いました。

## 9条の会・憲法学習会開かれる!

9月24日(日)白河文化交流館コミネス大ホールにて、「憲法を知り、今と未来に生かそう」と題して講演会が開かれました。

講演会にはホールいっぱい1,100人以上が県内外から集まり、講師・伊藤真(弁護士・9条の会世話人会・伊藤塾主宰)さんの話に熱心に耳を傾けていました。

講演会では、北朝鮮問題にも触れ、アメリカとの戦争はまだ終わっていないこと。「核兵器が戦局を決定づける」と北朝鮮が学習したこと、絶対必要と考えていること、アメリカ帰還兵の自殺者が戦死者以上であることなど、戦争を絶対してはならないと痛感しました。その戦争を止めていたのも憲法9条であったことも改めて学習をしてきました。



## 経営金融税対部会を開催!

9月21日、経営金融税対部会を開催しました。現在行われている税務調査の状況を出してもらい、新年度になって初めての「税務署交渉」日程を決めたり、『商売を語る』の語っていただく方を決めたりしました。

日時 平成29年11月7日(火) 午後6時30分より  
 場所 白河市人材育成センター

**生業を返せ! 地域を返せ。**  
**福島原発訴訟**  
**10/10いよいよ判決!!**

10月10日(火)なりわい裁判が判決を迎えます。この裁判は、全国最大の原発被害者訴訟で、判決の意味は極めて大きく、今後の国の原発政策にも影響を与える大事な裁判です。

原告の方・原告でない方も含め、10月10日の裁判所前スタンディングに参加しませんか。参加者を募集しています。藤田副会長所有のバスで行きます。お早目に申し込みください。